

## Reus

## Medioambiente

# Más de 300 sanciones por la ordenanza de animales

En la ciudad hay unos 12.000 perros censados. El consistorio inicia una campaña sobre la obligatoriedad del chip en las mascotas

REDACCIÓN  
REUS

Una nueva campaña informativa sobre la obligatoriedad de censar y llevar con chip a los animales de compañía se ha puesto en marcha esta semana, impulsada por el Ayuntamiento. A lo largo de 2021, tal como indicó ayer el concejal de Medi Ambient, Daniel Rubio, la Guàrdia Urbana levantó más de 300 actas por infracciones de las ordenanzas municipales vinculadas a los perros. Algunas fueron por no recoger los excrementos de la mascota, llevar perros de lo que se considera raza peligrosa sin el bozal y también no inscribir en el censo a los animales.

La obligación de censar a los perros, gatos y hurones está recogida en la ordenanza de protección, bienestar y convivencia con los animales de compañía y la fauna urbana. Esta ordenanza indica que es responsabilidad de la persona propietaria identificar con un microchip y con una chapa colgada en el cuello al animal así como censarlo en el municipio, dentro del plazo de tres meses desde la fecha de nacimiento o dentro de treinta días desde la fecha de adquisición, de cambio de residencia o traslado temporal por un periodo superior a tres meses.

También hay que notificar la desaparición, muerte o cambio de titular de la mascota. Y en el caso de los perros de razas peligrosas, se tienen que censar y el propietario tiene que tener la licencia específica. La tasa fiscal de inscripción en el registro censal municipal tiene un coste de 9,77 euros. La información relativa a la tenencia responsable de animales, los deberes y obligaciones y la normativa que aplica se puede consultar en detalle en la página web reus.cat/benestar-animal.

Los datos de los censos municipales se traspasan a la Generalitat de Catalunya, que gestiona el conjunto de datos mediante un registro único, el Registre General d'Animals de Companyia. Actualmente, hay aproximadamente unos 12.000 perros censados en la ciudad, a pesar de que se calcula que por el elevado movimien-



En diciembre se inauguró un nuevo espacio para perros ubicado en el parque de Mas Iglesias. FOTO: ALFREDO GONZÁLEZ

## Perros

Año	Recogidos	De vuelta en casa	Adoptados
2019	248	128 (51,61%)	56 (22,58%)
2020	186	98 (52,69%)	59 (31,72%)
2021	189	59 (31,21%)	62 (32,80%)

## Gatos

Año	Recogidos	De vuelta en casa	Adoptados
2019	23	3 (13,04%)	8 (34,78%)
2020	20	2 (10%)	7 (35%)
2021	23	1 (4,34%)	8 (34,78%)

FUENTE: AYUNTAMIENTO DE REUS

to de altas, bajas y cambios de municipio esta cifra puede tener una variación del 10%, según el Ayuntamiento. Desde 2017, año en que el consistorio puso en marcha la campaña 'No et perdís' para informar de la obligatoriedad del censo de animales, las cifras de censo se mantienen en valores similares a pesar de que en 2020 hubo una bajada por la pandemia y el confinamiento, tal como concretan las mismas fuentes.

Respecto las tasas recuperación de los animales que se encuentran a la vía pública, el concejal de Medi Ambient destaca que el

hecho de que la mayoría de perros lleven chip permite recuperar entre el 40 y el 50% de las mascotas que resultan extraviadas.

El censo y el chip de perros y gatos facilita la localización de los animales en caso de que se haya producido una pérdida o algún robo; evita los abandonos y el sufrimiento de las mascotas; reduce los gastos que generan estos abandonos y el volumen de perros y gatos en los centros de acogida y también posibilita que la ciudad se pueda adaptar al número de animales que habitan en el municipio.

## EN BREU

### Política. El PSC reclama posar fi als talls de llum a diferents punts

El grup municipal del PSC portarà al plenari de demà dues mocions, una per «acabar amb els continus talls de llum a diferents punts de la ciutat, que fa anys que es produeixen», i l'altra per incrementar les zones verdes a Reus. «Aquestes són dues propostes que busquen millorar la qualitat de vida dels reusencs i reusenques», afirma el portaveu socialista, Andreu Martín, qui etziba que «si no vetllem nosaltres per ells, ningú del govern ho farà, com hem vist en aquesta darrera dècada on només s'anuncien grans projectes, però no es tracten les preocupacions reals dels ciutadans».

agents van rebre avis per l'activació de l'alarma en un establiment de restauració de l'avinguda Sant Bernat Calbó. Diverses patrulles van desplaçar-se al lloc i van observar que una de les portes corredisses es trobava forçada i el lladre encara es trobava a l'interior. En el moment de detenir-lo van reconèixer-lo ja que es tractava d'un lladre multireincident i conegut pels cossos policials per la seva activitat delictiva en la zona de Reus.

### Política. La CUP proposa un pacte municipal en defensa del català

La CUP defensarà una proposta al ple per promoure l'ús del català en diferents àmbits. Entre els nous acords de la moció, els anticapitalistes demanen a l'Ajuntament de Reus que s'adhereixi a la campanya 'Tots som referents lingüístics, no t'excusis', impulsada per sindicats d'ensenyament i d'estudiants i la Plataforma per la Llengua. A més, insten a «rebutjar qualsevol atac al model d'immersió lingüística i la imposició del castellà com a llengua vehicular en el 25% de les classes».

### Policial. Detenen un lladre multireincident especialitzat en robar a comerços

Mossos d'Esquadra van detenir dimarts, a Reus, un home de 25 anys com a presumpte autor d'un delicte de robatori amb força. Els fets van ocórrer pels volts de les 4.38 h. quan els



L'equipament estrena imatge. FOTO: AJUNTAMENT DE REUS

### Benestar. Una alumna de l'Escola d'Art crea el logo del Centre Social El Roser

Noèlia Marcos, alumna de l'Escola d'Art i Disseny de la Diputació a Reus, ha elaborat el logotip del nou Centre Social El Roser, que s'inaugurarà al febrer. La força visual del logo es concentra en la síntesi de tres franges en una forma que recorda a una casa i que simbolitzen els tres serveis que s'oferiran al centre i els seus accessos. El logotip el tanca el mur de l'antiga presó que passa per davant de la façana principal, que ajuda a reconèixer la ubi-

ció i la nova intervenció que s'ha fet en aquest equipament. També han estat premiades les propostes d'Andrea Bosques i David Reñones. A més, Dunia Rodón ha rebut una menció especial. El Centre Social El Roser, que va començar a funcionar la setmana passada amb la posada en marxa del servei d'alimentació, està pensat com un equipament integrat, que atén a les persones que es troben en situació de vulnerabilitat i, al mateix temps, està obert a tota la ciutadania. L'objectiu és empoderar les persones en situació de vulnerabilitat per tal que puguin en sortir-se.